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1. СМИ о Таймыре 
 

За неделю на Таймыре зафиксировано 214 случаев заболевания COVID-19 
По информации Управления Федеральной службы по надзору в сфере защиты прав 

потребителей и благополучия человека по Красноярскому краю, за прошедшую неделю на 
Таймыре зафиксировано 214 случаев заболевания коронавирусом, всего с начала пандемии 
подтвержден 2 221 случай. 

В Норильске за аналогичный период подтверждено 424 новых случая заболевания 
COVID-19, всего с начала пандемии диагноз лабораторно подтвержден у 11 043 норильчан. 

В целом в Красноярском крае зарегистрировано 307 195 случаев заболевания COVID-19 
на всей территории региона, в том числе за последние сутки – 5 297 случаев заболевания. 

«Таймыр» 
 

Выпускникам Таймыра напоминают о возможности заключить договор на целевое 
обучение 

Управление образования администрации муниципального района напоминает 
таймырским выпускникам о возможности заключить с потенциальным работодателем договор 
на целевое обучение, тем самым гарантировать себе трудоустройство после окончания 
учебного заведения. 

Бюджетные места на целевое обучение ежегодно выделяются государством. Имея такой 
договор, выпускники поступают в учебное заведение по отдельному конкурсу и учатся 
бесплатно. 

«Договор заключается в двухстороннем порядке - будущий абитуриент и заказчик, в лице 
которого могут выступать органы власти всех уровней, юридические лица и индивидуальные 
предприниматели. В связи с последними изменениями в законодательстве, студент обязан 
будет вернуться и отработать у работодателя не менее трех лет», - рассказала старший 
инспектор отдела общего образования управления образования администрации Таймыра 
Анастасия Бунакова. 

Кроме того, она отметила, что заключение договора не является стопроцентной 
гарантией поступления в учебное заведение. Прием по такому направлению хоть и 
осуществляется отдельно от основного потока и проходной порог по баллам ниже, но конкурс 
все же существует, поэтому выпускникам необходимо успешно сдать ЕГЭ. 

В настоящее время юным таймырцам необходимо определиться с направлением 
подготовки и найти потенциального работодателя. Также компании, которые нацелены на 
получение новых высококвалифицированных специалистов, могут самостоятельно вести 
поиск будущего работника для своего предприятия… 

«Таймыр» 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Почтовые отделения Дудинки изменят график работы в связи с 23 февраля 

В связи с предстоящим праздником — Днем защитника Отечества, режим работы 
почтовых отделений Дудинки изменится. Так, 22 февраля почтовые отделения закроются на 
час раньше. 23 февраля — выходной день. 24 февраля отделения Почты России будут 
работать по обычному графику. 
 Уточнить актуальный график работы отделений или найти на карте ближайший 
открытый почтовый офис можно на сайте pochta.ru или в мобильном приложении компании. 
 
Горожан приглашают поддержать дудинских боксеров 

С 25 по 27 февраля в Дудинке пройдет ежегодный открытый краевой турнир по боксу 
памяти мастера спорта СССР Виктора Крауса. 

25 февраля в 19:00 в Доме физкультуры Дудинского спортивного комплекса состоятся 
торжественное открытие и предварительные бои соревнований. Полуфинальные встречи 
пройдут 26 февраля с 15:00. Финальные поединки, награждение и церемония закрытия — 27 
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февраля в 14:00. Соревнования пройдут в строгом соответствии с Регламентом по 
организации и проведению официальных физкультурных и спортивных мероприятий на 
территории РФ в условиях сохранения рисков распространения COVID-19. 

Турнир памяти Виктора Крауса проводится в Дудинке ежегодно с целью 
популяризации, пропаганды и развития бокса, а также увековечивает память Виктора Крауса 
— первого Мастера спорта по боксу на Таймыре, позволяет участникам повысить спортивное 
мастерство, получить соревновательный опыт, создает условия для повышения 
спортсменами спортивных разрядов. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
Заболеваемость ковидом в Норильске снижается 

В Норильске в последнюю неделю наблюдают снижение лабораторно подтвержденных 
случаев заражения коронавирусом. За семь последних дней в городе официально 
зарегистрировали 404 новых заболевших (неделей ранее их было 797). Больше всего 
положительных тестов выявили 19 февраля – 78. Меньше всего вчера, 20 февраля, – 31. 

Ситуация по заболеваемости ковидом на прошлой неделе стабилизировалась и на 
территории края. Об этом сообщил главный санитарный врач региона Дмитрий Горяев: 

«За сутки зарегистрировано 5297 случаев заражения ковидом. При этом в течение 11 
февраля было зафиксировано максимальное суточное количество заболевших за весь 
период – 8192». 

Неделю назад министр здравоохранения края Борис Немик говорил о том, что регион 
вышел на пик пятой волны. 

«Таймырский телеграф» 
 

«Норникель» вошел в топ-20 самых желанных компаний для трудоустройства 
HeadHunter и РБК опубликовали национальный рейтинг работодателей России – 2021. 

По его итогам «Норникель» вошел в топ-20 крупных предприятий, в очередной раз 
подтвердив, что остается одним из самых желанных мест для работы. 

Эксперты проводили исследование на основе трех показателей: анонимного голосования 
соискателей, профессиональной оценки HR-процессов, а также индекса лояльности, который 
показывает, готовы ли сотрудники компании рекомендовать ее как хорошее место труда. 
Всего в исследовании приняли участие 1900 компаний, 70 тысяч соискателей и 249 тысяч 
действующих сотрудников. 

В результате «Норникель» занял 17-е место из 183 участников в категории «Крупные 
компании», а также подтвердил звание лучшей компании металлургической отрасли. Кроме 
того, согласно анонимному опросу соискателей, «Норникель» вошел в пять процентов самых 
востребованных работодателей. 

Ранее стало известно, что социальные расходы «Норникеля» выросли в два раза и 
составили более миллиарда долларов, а отраслевое соглашение «Норникеля» продлили до 
2025 года. Также мы сообщали, что «Норникель» назвали самым дорогим металлургическим 
брендом России. 

«Таймырский телеграф» 
 

"Газпром нефть" увеличивает заправку экологичным топливом судов "Норникеля" 
"Газпром нефть" увеличит на 30% поставки экологичного судового топлива для 

арктического флота компании "Норильский никель" – до 80 тыс. тонн в год, сообщил 
нефтяник. 

В течение 2022 года оператор бункерного бизнеса "Газпром нефти" – "Газпромнефть 
Марин Бункер" – будет обеспечивать заправку судов-контейнеровозов, танкеров и ледоколов 
горно-металлургического холдинга, работающих на трассе Северного морского пути. 

Арктический флот "Норильского никеля" насчитывает порядка 20 судов, которые 
работают, в том числе, на "северном завозе" – государственных поставках жизненно 
необходимых ресурсов в северные регионы страны и на Дальний Восток. 
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Производство и блендинг экологичных судовых топлив с содержанием серы ниже 
0,5% осуществляются на Московском и Омском НПЗ, а также топливных терминалах 
"Газпромнефть Марин Бункер" в Санкт-Петербурге и Новороссийске. 

Finam.ru 
 

4. СМИ о Красноярском крае и СФО 
 

В Красноярском крае наметилась тенденция к снижению пятой волны Covid-19 
На прошлой неделе ситуация с коронавирусом в Красноярском крае стабилизировалась, 

в настоящее время «наметилась тенденция к снижению уровня заболеваемости». Об этом 
сегодня в своем Telegram-канале сообщил глава регионального управления 
Роспотребнадзора Дмитрий Горяев. 

Он также рассказал, что за прошедшие сутки в крае выявили 5 297 новых случаев 
заболевания Covid-19. Это на 1 406 меньше, чем днем ранее. 

Отметим, максимальное суточное количество заболевших за весь период пандемии 
было зарегистрировано 11 февраля — 8 192. 

Напомним, ранее сообщалось, что именно в середине февраля край выйдет на плато 
пятой волны ковида. А сезонный подъем заболеваемости гриппом и ОРВИ в регионе 
прогнозируется до марта. 

newslab 
 

Статистики представили портрет обычного красноярского мужчины 
Красноярскстат ко Дню защитника Отечества подготовил портрет среднестатистического 

жителя региона. По данным на 1 января 2021 года, в Красноярском крае проживали 1332,5 
тысячи мужчин (46,7 % общей численности населения края). 

Средний возраст мужчин Красноярского края на 1 января 2021 года составил 36,3 года, в 
городской местности — 35,7 года, в сельской местности — 38 лет. В крае проживало 436 
мужчин-долгожителей старше 95 лет, из них 79 человек старше 100 лет. 

Уровень занятости среди мужчин составил 68 %, уровень безработицы — 3,6 %. Среди 
занятых мужчин высшее профессиональное образование имеют 22,9 %, среднее 
профессиональное — 45 %, среднее общее — 22,9 %, основное общее — 8,6 %, не имеют 
основного общего образования — 0,6 %. 

Большинство занятых мужчин Красноярского края (93,1 %) —работающие по найму, 
остальные — работающие не по найму (работодатели, самостоятельно занятые, члены 
производственных кооперативов, помогающие на семейном предприятии). 

Численность мужчин значительно преобладает в таких сферах деятельности, как 
строительство (86,5 %от занятых в соответствующей сфере экономической деятельности), 
добыча полезных ископаемых (82,2 %), обеспечение электрической энергией, газом и паром, 
кондиционирование воздуха (79,7 %), сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и 
рыбоводство (75,3 %), транспортировка и хранение, деятельность в области информации и 
связи (74,6 %). 

newslab 
 

Школьники Красноярского края могут получить по 10 тысяч рублей на путешествия по 
региону 

Школьники Красноярского края смогут получить сертификаты на путешествия по региону. 
Об этом сообщила заместитель руководителя администрации губернатора края Юлия 
Верхушина. 

Красноярский край вошел в число регионов, которые получат на эти цели деньги из 
федерального бюджета - около 37 миллионов рублей. Примерно такую же сумму добавит и 
край, итого это будет сумму в 75 миллионов рублей. Сертификат номиналом в 10 тысяч 
рублей получат ученики с пятого по девятые классы. Конечно, речь идет не о всех 
школьниках края, а о первых 7500 человек, которые подадут заявки.  
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Ряд вопросов еще предстоит решить: какие конкретно будут туры (точно известно, 
что это будут и на север, и на юг края), будут ли с детьми ездить сопровождающие или 
родители. Жить дети будут в гостиницах не менее 3-х звезд. Программы путешествий будут 
содержать образовательный контент. 

Северный край 
 

5. СМИ о России 
 
Путин подписал указы о признании ЛНР и ДНР 

Президент России Владимир Путин на церемонии в Кремле подписал указы о признании 
Донецкой и Луганской народных республик (ДНР и ЛНР). 

Выступая перед этим с телеобращением к гражданам, он пояснил: "Считаю 
необходимым принять уже давно назревшее решение - незамедлительно признать 
независимость и суверенитет Донецкой народной республики и Луганской народной 
республики". 

Глава государства попросил Федеральное собрание РФ поддержать это решение, а 
затем ратифицировать договоры о дружбе и взаимопомощи с обеими республиками. 
Объявляя об этом, президент выразил уверенность в поддержке со стороны граждан России, 
всех патриотических сил страны. 

После этого Путин встретился с лидерами ДНР и ЛНР Денисом Пушилиным и Леонидом 
Пасечником и подписал с ними договоры о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи 
между Россией и двумя народными республиками. Церемония прошла в Екатерининском 
зале Кремля, где ранее состоялось заседание Совета безопасности РФ. Члены Совбеза на 
этой встрече высказались за признание независимости ДНР и ЛНР. 

Там же, в Екатерининском зале, перед заключением договоров о дружбе Путин подписал 
и указы о признании ДНР и ЛНР. В завершение церемонии российский лидер обратился к 
Пасечнику и Пушилину и поздравил их. Как сообщается на сайте Кремля, после мероприятия 
у них также состоялась беседа. 

ТАСС 
 

Договоры России с ДНР и ЛНР. Главное 
22 февраля президент РФ Владимир Путин внес на ратификацию в Госдуму договоры с 

ДНР и ЛНР с Россией о дружбе, сотрудничестве и взаимной помощи. В текстах документов, в 
частности, отмечается, что: 

- охрана границ республик будет осуществляться совместными усилиями сторон; 
- соглашения предусматривают защиту этнической, языковой, культурной и религиозной 

самобытности нацменьшинств; 
- договоры заключаются на 10 лет с автоматическим продлением; 
- соглашения предусматривают право строительства и использования военных баз на 

территории сторон; 
 - ратификация договоров не потребует дополнительных бюджетных ассигнований; 
 - Россия, ДНР и ЛНР будут консультироваться в случае опасения одной из сторон в 

целях совместной обороны; 
 - ДНР и ЛНР заключат отдельные соглашения с Россией по вопросу двойного 

гражданства; 
- Россия будет принимать меры для поддержания банковских систем ДНР и ЛНР, исходя 

из того, что платежным средством там является рубль; 
- ДНР и ЛНР будут принимать меры по унификации гражданского, налогового и 

пенсионного законодательств. 
ТАСС 

 
Атака на все русское: Украина не оставила России выбора 

Глава МИД РФ Сергей Лавров заявил об атаке на все русское в случае с Украиной. 
Поэтому он не видит другого пути, кроме как признание ДНР и ЛНР. 
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В случае с Украиной идет атака на все русское, заявил глава МИД РФ Сергей Лавров 
на внеочередном заседании Совета безопасности РФ, которое проводит президент Владимир 
Путин. Трансляцию ведут телеканалы "Россия 1", "Россия 24" и медиаплатформа "Смотрим". 

По его словам, Россия не может равнодушно смотреть на издевательства над 
соотечественниками на Украине. 

"Не вижу другого пути, кроме как признание ДНР и ЛНР. Это станет мощным сигналом 
всему русскому миру", – подчеркнул Лавров. Два-три дня ничего не изменят, добавил он. 

Глава российского МИД указал, что конфликт в Донбассе единственный, где одна 
сторона отказывается разговаривать с другой. И Запад это поддерживает. Предложение дать 
Западу последний шанс одуматься Лавров расценил как "дело вкуса", но отметил, что 
позиция западных партнеров, конечно, не изменится. 

Со своей стороны, министр обороны РФ Сергей Шойгу заявил на заседании Совета 
безопасности: "Нам не оставили выбора. Однозначно надо признавать ДНР и ЛНР". 

Говоря о "накачке" Украины западным оружием, Шойгу рассказал, что в эту страну 
прибывали по четыре-пять рейсов с оружием в день, а иногда бывало и восемь. При этом он 
отметил, что Украина получает от Запада современное оружие, оно не оборонительное. По 
словам российского министра, "Джавелинов" на Украине уже больше, чем в некоторых 
странах НАТО. 

Директор ФСБ РФ Александр Бортников в ходе заседания Совета безопасности заявил, 
что ДНР и ЛНР смотрят на Россию как на защитника, надо их защитить, а этому будет 
способствовать признание независимости самопровозглашенных республик. 

А глава Росгвардии Виктор Золотов убежден: то, как американцы "накачивают" Украину 
оружием, России "аукнется" в будущем. 

Вести 
 

Общественники предупредили о подорожании ЖКУ из-за новых правил 
Общественники указали на возможный рост платы за ЖКУ в России. Изменения 

предполагает постановление правительства РФ от 3 февраля 2022 года, которое начнет 
действовать с 1 сентября. Согласно документу, плата за содержание общего имущества 
домов будет пересчитываться за фактически использованные объемы электричества, 
горячей и холодной воды, канализацию, а не в рамках норматива, как сейчас, сказано в 
письме НП «ЖКХ Контроль» в Минстрой (документ есть у «Известий»). 

Сегодня размер платы за них ограничен нормативом, сказал «Известиям» 
исполнительный директор НП «ЖКХ Контроль» Сергей Сохранов. По существующим 
правилам, взимать плату выше этого норматива можно только в случае, если общим 
собранием собственников квартир принят перечень услуг больше минимального. 

Часто собственники и наниматели квартир не оплачивали весь объем коммунальных 
ресурсов (КР), использованных на содержание общего имущества (СОИ), сказал 
зампредседателя комитета ТПП по предпринимательству в сфере ЖКХ Дмитрий Гордеев. В 
итоге УК вынуждены самостоятельно доплачивать ресурсоснабжающим организациям (РСО) 
или становиться должниками, сказал Сергей Сохранов. 

В письме «ЖКХ Контроль» в Минстрой сказано, что может сложиться ситуация, когда в 
домах существенно увеличится плата собственников за коммунальные ресурсы, 
потребляемые для содержания общего имущества. По оценке руководителя регионального 
центра «ЖКХ Контроль» по Московской области Валерия Мамчура, расходы на ЖКУ на 
содержание общего имущества в домах могут вырасти на 20–50%. 

«Известия» 
 
Россиянам запретят выбрасывать бытовую технику и компьютеры. Минприроды с 1 
марта запретит выбрасывать бытовую технику и компьютеры в мусорные баки 

В России с 1 марта 2022 года будет запрещено выбрасывать в мусорные контейнеры 
бытовую технику, системные блоки компьютеров, платы и жесткие диски. Эти предметы 
нужно будет сдавать на утилизацию. Пересмотреть нормы предложило Минприроды, пишет 
«Парламентская газета». 
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Как отмечает издание, с 2021 года в России запрещено выбрасывать 182 вида 
товаров, в том числе ртутные лампы, термометры, шины, телефоны и аккумуляторы. Теперь 
этот список пополнится шестью новыми группами отходов. 

Согласно действующим правилам, уже нельзя выбрасывать в мусорные контейнеры 
шины, строительные отходы, спилы деревьев и кустов, траву, химические вещества, 
медицинские отходы и ряд других предметов. Мебель нужно складывать не в обычный бак, а 
ставить на площадку для крупногабаритных отходов. С 1 марта сдавать на переработку в 
пункты сбора, непосредственно мусорным операторам или в магазины, придется бытовую 
технику и компьютеры. 

В Подмосковье уже есть несколько десятков «мегабаков», куда можно сгрузить бытовую 
технику и прочие специальные отходы. В Москве тем временем запустили 
экспериментальный сервис «Вывоз ненужных вещей», отмечает издание. 

За нарушение правил обращения с мусором можно получить штраф. Для граждан он 
составляет от тысячи до 4 тысяч рублей, для компаний — 100-500 тысяч рублей. 

Ранее одна из крупных сетей гипермаркетов предложила россиянам сдавать 
строительный мусор в магазины. Совместно с Российским экологическим оператором (РЭО) 
компания организовала пункты приема вторсырья на торговых площадях. 

Лента.ру 
 

Счетная палата оценила дефицит бюджета Пенсионного фонда России 
Бюджет Пенсионного фонда России (ПФР) по итогам 2021 года исполнен с дефицитом в 

330,755 миллиарда рублей, говорится в аналитической записке Счетной палаты. 
"За 2021 год бюджет ПФР исполнен с дефицитом в объеме 330 755,30 миллиона рублей, 

в том числе дефицит по распределительной составляющей — 338 361,81 миллиона рублей и 
профицит по накопительной составляющей — 7 606,51 миллиона рублей", — говорится в 
документе. 

СП отмечает, что за 2021 год в бюджет ПФР поступило 9,794 триллиона рублей, что на 
509,037 миллиарда (на 4,9%) меньше, чем за 2020 год. 

"Снижение общего объема доходов по сравнению с 2020 годом связано с уменьшением 
поступлений межбюджетных трансфертов из федерального бюджета. Так, трансферт на ОПС 
уменьшен на 1 440 771,27 миллиона рублей, или в 6,7 раза", — поясняет контрольное 
ведомство. 

Расходы ПФР в 2021 году увеличились на 4,1%, до 10,125 триллиона рублей. "На 
ведение финансово-хозяйственной деятельности в 2021 году израсходовано 118 352,34 
миллиона рублей, что на 624,72 миллиона рублей (на 0,5%) больше расходов 2020 года", — 
добавляет Счетная палата. 

Число пенсионеров в России на 1 октября 2021 года составило 42,2 миллиона человек, в 
том числе 8,4 миллиона работающих пенсионеров, говорится в аналитической записке 
Счетной палаты. 

"По имеющимся у ПФР данным на момент проведения оперативного анализа, число 
пенсионеров на 1 октября 2021 года составило 42 216,87 тыс. человек, получателей 
страховых пенсий — 38 352,06 тыс. человек, из них получателей страховых пенсий по 
старости — 34 877,37 тыс. человек. Число работающих пенсионеров составило 8 412,60 тыс. 
человек, сократившись с начала года на 480,19 тыс. человек (на 5,4%)", — сказано в 
документе. 

Средний размер страховой пенсии по старости неработающих пенсионеров на 1 октября 
составлял около 17 552 рублей, средний размер страховой пенсии по инвалидности 
неработающих пенсионеров — 10 449 рубля, указывает Счетная палата. 

Бюджет Фонда социального страхования (ФСС) по итогам 2021 года вместо 
планировавшегося дефицита исполнен с профицитом в 111,582 миллиарда рублей, говорится 
в аналитической записке Счетной палаты. 

"Бюджет ФСС за 2021 год исполнен с профицитом в объеме 111 582,44 миллиона рублей 
(федеральным законом № 390-ФЗ установлен дефицит в объеме 17 630,07 миллиона 
рублей)", — сказано в документе. 
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За 2021 год в бюджет ФСС поступили доходы в объеме 1,428 триллиона рублей, что 
в 1,6 раза выше показателя 2020 года. Расходы ФСС в 2021 году увеличились по сравнению с 
предыдущим годом в 1,3 раза и составили 1,317 триллиона рублей. 

Межбюджетные трансферты из федерального бюджета и резервного фонда 
правительства РФ в ФСС составили 761,456,34 миллиарда рублей, что в 5,1 раза больше, 
чем за 2020 год. 

ПРАЙМ 
 
Ограничителем криптовалют станет энергетика, а не Минфин. В России перепишут 
адреса всех владельцев биткоинов 

Российский Минфин собирается переписать всех майнеров и владельцев криптовалют 
для взимания налогов. Но использование криптовалют может быть ограничено не налогами, а 
аномально высоким энергопотреблением инфраструктуры криптоплатежей. В России уже 
зафиксирован исторический рекорд потребления электроэнергии, который объясняется 
расширением майнинга. Россия сегодня уступает по энергозатратам на майнинг только США 
и Казахстану. Наблюдатели удивлены ограничениями на инвестиции в криптовалюты даже 
для квалифицированных инвесторов – такая норма содержится в новых предложениях 
Минфина РФ, изложение которых было опубликовано в понедельник. 

Быстрый рост нерегулируемого майнинга криптовалют может привести к сбоям на 
энергетических рынках и отвлечению ресурсов от электрификации других секторов, особенно 
на развивающихся рынках, считают эксперты рейтингового агентства Fitch. 

Рост мирового спроса на криптовалюты и высокодоходный майнинг в 2021 году создали 
экосистемы, которые уже потребляют примерно 0,4–1% мировой электроэнергии. При этом 
электроэнергия составляет до 90% затрат на добычу криптовалют. По данным Fitch, 
стоимость специализированного оборудования каждой криптофермы составляет несколько 
тысяч долларов. Такое оборудование довольно быстро устанавливается или перемещается, 
указывают аналитики. 

Мобильность криптоферм была продемонстрирована во время перемещения майнинга 
из Китая после запрета криптовалюты в 2021 году в такие страны, как Россия, Казахстан, 
Канада и США. При этом в некоторых местах новые фермы вызвали перегрузку энергосетей и 
перебои в подаче электроэнергии, подчеркивают в Fitch. До официального запрета 
криптовалют в КНР на страну приходилось две трети мирового майнинга биткоина в 2020 
году. 

На сегодня годовой спрос на электроэнергию только для поддержания системы расчетов 
в биткоинах сопоставим с потреблением электроэнергии в таких странах, как Норвегия и 
Швеция, подсчитали в Кембриджской школе бизнеса. На долю биткоина приходится около 
40% всего энергопотребления частных криптовалют. 

Неконтролируемое увеличение спроса на энергию может нарушить работу самого 
сектора, так как отсутствие прозрачности затрудняет планирование инвестиций в расширение 
сетей и производство энергии, предупреждают аналитики Fitch. Однако сценарий 
продолжительной экспансии маловероятен, поскольку мировые регуляторы все больше 
внимания уделяют криптовалютам из-за вероятности их использования в незаконных целях, а 
также из-за потенциального влияния на стабильность финансовых рынков, на энергетические 
рынки и вытекающие из этого экологические и социальные последствия. 

«Некоторые страны, такие как Китай, решили запретить майнинг и торговлю 
криптовалютами. Россия обсуждает аналогичные предложения. Многие другие планируют 
внедрить обширную нормативную базу для управления цифровыми активами, включая 
стандарты, требования по надзору и раскрытию информации», – напоминают аналитики. 

В Fitch считают, что рынки цифровых валют должны стать более предсказуемыми, а 
многие аспекты, в том числе методы майнинга, перейдут под контроль регулирующих 
органов. Так, помимо введения требований о снижении энергоемкости в целях майнинга 
могут быть введены регистрационные нормы для центров обработки данных, а также условия 
по их расположению вблизи возобновляемых источников энергии с обильными запасами 
ресурсов. 
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В России энергетики открыто почти не участвуют в выработке новых ограничений 
для майнинга. Первые роли в решении проблем криптовалют в РФ играют Центробанк и 
Минфин РФ. 

В понедельник ведомство Антона Силуанова объявило, что уже внесло в правительство 
законопроект о регулировании криптовалют. Согласно документу, использование 
криптовалют в качестве средства платежа на территории РФ будет по-прежнему запрещено, 
цифровые валюты рассматриваются исключительно в качестве инструмента для инвестиций. 

Согласно законопроекту Минфина, в РФ появится специальный реестр бирж и 
обменников. Также Минфин предлагает разделить инвесторов по уровню квалификации при 
помощи тестирования и установить порог инвестирования в криптовалюты. При успешном 
прохождении тестирования граждане могут вкладывать в цифровые валюты средства до 600 
тыс. руб. ежегодно. Если тестирование не пройдено, то предельный размер вложений будет 
ограничен 50 тыс. руб. Квалифицированные инвесторы и юридические лица будут совершать 
операции без ограничений. 

Биржи и обменники будут обязаны вести реестры с указанием адресов – 
идентификаторов каждого обладателя цифровых валют. Также они будут обязаны отделять в 
информационной системе цифровую валюту, принадлежащую им, от цифровой валюты 
участников торгов. 

В конце прошлой недели ЦБ направил в Минфин свой пакет законопроектов о 
регулировании цифрового майнинга и криптовалютного рынка в РФ, в котором предложил 
запретить в РФ как майнинг, так и оборот криптовалют и ввести административную 
ответственность за нарушение этих запретов. «Полученные предложения Банка России будут 
учтены при дальнейшей работе над законопроектом в части, не противоречащей подходам 
Минфина России», – пообещали в ведомстве Силуанова… 

 «Независимая газета» 
 

6. Разное 
 

Признавать нельзя ждать - 2 
Ну вот и пришёл момент истины, он же геополитические вилы, за которыми ни одной 

плюшки, зато проблем целый воз, конвертировать которые в победы по силу только 
стратегическому гению, которых днём с огнём, а те, которые всё же есть, обычно признаются 
таковыми с большим скрипом.  

Все эти вилы, кстати, я описал ровно неделю назад, когда поставил вопрос ребром: где 
поставить запятую и что нам за это будет.  

Только что Путин запятую поставил там, где все её и ждали: Признавать, нельзя ждать. 
Кстати, это, пожалуй, тот редкий случай, когда наш президент сделал сильно ожидаемый 

от него шаг, который был на устах практически всех граждан России, что для него, с его 
осторожностью, вообще не характерно. Это шаг, которым Россия приступила к реальному 
слому мирового порядка. Через колено. 

А вы заметили, как на Совбезе нервничали некоторые докладчики? Я даже не беру 
откровенно сдрейфившего, как школьника, Нарышкина, достаточно было увидеть дрожание 
пальцев Валентины Матвиенко, что, конечно, женщине, матери вполне простительно. 

А что случилось с лицом Медведева? Видимо, слегка обгорел под дубайским солнцем. 
Нервничал и Золотов, и кое-кто ещё. 

Понять их всех можно, впереди тревожная неизвестность не только для них самих, но и 
для страны. 

Предельно спокойны были лишь Мишустин и Шойгу. Оба давно знают и хорошо 
понимают всё, а также готовы к любым событиям. Один к «адским» санкциям, другой к битве 
с любым противником. 

В общем, завтра мир начнёт быстро изменяться до неузнаваемости. Не удивлюсь, если 
за кадром Путину были вручены заранее заготовленные просьбы донецких республик о 
военной помощи. Тогда предсказанная дата 22022022 полностью оправдает свою зловещую 
зеркальность. Зловещую для врагов России. 
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В добрый путь, страна! И пусть враги содрогнутся. 
Конт 

 
Пора прекратить госфинансирование большого спорта 

Олимпийские игры ассоциируется с праздником. Зимняя Олимпиада в Пекине на 
праздник была похожа меньше всего. Что угодно — трагедия спортсменов, апофеоз 
лицемерия, унижение человеческого достоинства, карнавал бюрократии, но только не 
праздник. Наивные ожидания, если трибуны на самых популярных стартах стояли 
полупустые. 

Проще всего сказать, что проблемы начались с политического бойкота Игр в 
«тоталитарном» Китае, организованном Западом. Девиз о том, что спорт, дескать, вне 
политики, превратился в пустую фразу. Спорт — это политика в концентрированном виде. 
Большой спорт — большая политика. Победы на Олимпийских играх стали самым быстрым 
способом удовлетворить национальное тщеславие, доказать преимущество одной 
политической системы над другой. Да, эта практика была внедрена в олимпийское движение 
СССР и ГДР, но ее подхватили многие страны. 

Основатель олимпийского движения Пьер де Кубертен видел в Играх благородное 
состязание атлетов, а не государств, которые на время Игр, как в Древней Греции, должны 
забыть о своих распрях. Сегодня, благодаря Играм, распри возрастают неимоверно. Чуть не 
на каждую Олимпиаду приходится эскалация конфликта в каком-то регионе. На этот раз — 
Донбасс… 

Барон Кубертен не обладал даром Кассандры, будущего не предвидел. К примеру, он на 
дух не переносил спортсменов-профессионалов, считал их марионетками, которых на 
пушечный выстрел нельзя подпускать к Играм. Святая простота, на олимпийском движении 
сколачиваются состояния, а для спортсменов это тяжелый труд, как у дальнобойщиков. 

Олимпиада — порождение романтического XIX века с его верой в человека, в гуманизм, 
в демократию, в равенство народов, в принципы феминизма. Сегодня МОК (Международный 
олимпийский комитет) находится под артобстрелом заслуженной критики и кажется 
архаичным и нуждающимся в модернизации институтом, как НАТО, ООН, ВОЗ и ВТО. 

Другая эпоха — другие принципы. Разве не лукавым фарисейством является 
непомерное и бесконечное расширение олимпийской программы за счет забав, которые 
имеют сугубо национальный интерес и неизвестны прочим народам? Зачем столько медалей 
в нелепом керлинге, в который играли древние кельты? Почему нет гонок на собачьих и 
оленьих упряжках, метания бумеранга и фрисби, а также родимого ныряния в прорубь? 
Поклонников у этих забав больше, чем у могула, хафпайпа, ски-кросса, слоупстайла и прочей 
экзотики, которую продавили чиновники МОК, чтобы слушать ласкающие слух 
государственные гимны. А также получать премии, которые во всех странах раздают за 
олимпийские медали. 

Но, конечно, апофеозом ханжества и двоедушия являются игры вокруг допинга. Как учил 
Дейл Карнеги, для обоснования своих решений надо взывать к благородным мотивам. Забота 
о здоровье спортсменов и борьба за чистоту соревнований — что может быть благороднее? 
Мольер, родись он попозже, переписал бы свою комедию на олимпийский мотив: Тартюф — 
дитя рядом со святошами из МОК и ВАДА. Борьба с допингом — тайная война фармакологов, 
которые тасуют аптечные препараты, подвергая постоянной ревизии так, чтобы прищемить 
хвост кому надо. При этом множество чемпионов из близких руководству МОК и ВАДА стран 
сидят на сильнейших препаратах, но имеют медицинские предписания, что иначе просто не 
выживут. Может, тогда в санаторий пора, а не на пьедестал? 

Спорт оказался в руках политиков и медиков. Колонны участников на олимпийских 
церемониях я бы предложил дополнить двумя группами. В черных костюмах — чиновники, в 
белых халатах — фармакологи. В принципе, можно ограничиться вообще двумя этими 
колоннами. Спортсмены все больше похожи на кукол в театре у Карабаса-Барабаса. 

Апофеозом бесчеловечности стала трагедия фигуристки Камилы Валиевой, которая 
затмила все другие события на Олимпиаде. Все гонки и заезды отошли на второй план, 
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чемпионка Анна Щербакова всеми забыта. Даже поражение хоккейной сборной, 
проигравшей финал финнам, не тронуло наши сердца. 

Валиева, это было видно всем и каждому, — юная богиня танца, воплощение грации и 
элегантности. Она дарила ощущение чуда, как и положено богине. И вдруг, как царапина на 
льду, — старая и невнятная допинг-проба, которую еще надо перепроверять. Микродоза 
препарата, который никак не влияет на результат. Но поднялся хор откормленных на 
чемпионах чинодралов. Так закусивший удила гаишник выкручивает руки водителю после 
стакана кефира. Как говорил Владимир Ильич, формально правильно, а по сути — 
издевательство. 

Юная богиня была принесена в жертву алчному Молоху, который прикрылся 
олимпийскими идеалами и бюрократической казуистикой. Закон не может считаться высшей 
нормой, если он противоречит природе человека. Один чудак сказал, что мир не стоит даже 
одной слезинки замученного ребенка. Сегодня Достоевского сочли бы прекраснодушным 
утопистом, потому что олимпийский мир — это потоки детских слез. 

Вся эта история говорит о постыдной девальвации олимпийских ценностей. Но есть еще 
важный аспект — это цена победы. «Все для победы» — это хорошо или плохо? Если блеск 
медалей затмевает нравственные принципы, значит, мы идем не в ту сторону. Почему мы 
называем фигурное катание женским, если пьедестал занимают дети? Врачи объясняют 
фантастические прыжки особенностями пубертатного периода. Поэтому нынешних 
фигуристок называют «одноразовыми чемпионками». Но тогда это не имеет отношения к 
спорту, это чистая физиология и эксплуатация детского труда. Получается, мы жертвуем 
физическим и психическим здоровьем детей ради подъема национального духа. Мне кажется, 
это ложный принцип. Мир, который поощряет безнравственность по отношению к детям, 
находится в глубоком духовном кризисе. 

До гладиаторских игр детей не додумались даже в Древнем Риме. Чиновники МОК при 
молчаливом согласии наших руководителей вели себя, как отвратительные педофилы. 
Катайся, девочка, прыгай тройные и четверные, дяденькам нужна реклама. И не забудь 
улыбаться, как же без улыбок. Может быть, получишь медальку. А потом мы тебя накажем. 

Большой спорт циничен и безжалостен. Взрослые, исходя из своих идеалов, успокоят 
бедное дитя денежной премией, государственной наградой, люксовым авто. Мы переведем 
душевную драму на понятный взрослым язык материальных ценностей. Оцифруем трагедию. 

Джордж Оруэлл говорил, что спорт не объединяет людей, а разъединяет. Большой спорт 
разъединяет целые народы и разъедает совесть. По моему убеждению, олимпийские игры 
перестали служить заявленной благородной цели и превратились в свою противоположность. 

Конечно, адвокаты у олимпийского движения найдутся. Но, думаю, пора прекратить 
государственное финансирование большого спорта. Сэкономленные деньги лучше направить 
на детский спорт и физкультурное движение. А пока лозунг «О спорт, ты — мир!» является 
чемпионом по части двуличия. 

Росбалт 
 

7. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 22.02.2022 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 76,77  ▲ 1, 01 

EUR 87, 34 ▲ 1, 19 
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8. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


